

**FREIZEIT**

Das Ziel der Freizeit AG ist unseren Asylbewerbern das Gefühl zu vermitteln in Puchheim angekommen und willkommen zu sein. Bei gemeinsamen Aktivitäten mit den ehrenamtlichen Helfern, wie zum Beispiel den Spielenachmittagen am Wochenende, Meet & Talk am Abend, Schwimmen, Kinderkino, Ausflügen in kleinen Gruppen oder der regelmäßig stattfindenden Koch AG stehen das Miteinander und der Spaß im Vordergrund. Man lernt sich kennen, man lernt voneinander, man lacht gemeinsam und überwindet in einer ungezwungenen Atmosphäre so manche Sprachbarriere. Ein fester Termin für unsere Schützlinge ist das "Handarbeiten", das Freitag Nachmittags stattfindet. Dank Spenden kann hier fleißig gehäkelt, gefilzt und Perlen gefädelt werden. Wie es in vielen Ländern üblich ist, sind die Männer hier mittendrin. Gerade bei dieser Zusammenarbeit werden Brücken zwischen den verschiedenen Geschlechtern und Nationen gebaut und das Miteinander wird leichter. **Hier suchen wir noch Helfer**, die Freude am Handarbeiten mitbringen.



Weitere Ideen für die Freizeit-Angebote sind uns jederzeit herzlich willkommen und Ihrer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Wir freuen uns über Ihre Anregungen oder Angebote. Nehmen Sie über unsere Emailadresse [freizeit@asylhelfer-puchheim.de](mailto:freizeit@asylhelfer-puchheim.de) gerne Kontakt mit uns auf.

**Dokumentierte Aktivitäten der Freizeit AG:**

- Am 13.10.2015 startete die erste Koch AG [...mehr!](#)
- Koch AG: Fleischpflanzerl und Curry Vindaloo [...mehr!](#)









